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　　コミュニティ・スクール 　第 １ 号

　　コミュニティ・スクール（ＣＳ）って何でしょうか。今までもコミスクだよりってあっ

　たけど何か違うの？・・・実は引佐北部小中学校はコミュニティ・スクールになって今年

　度で６年目になります。え？知らないところで何か始まっているの？と思いますよね。た

　だ我が校は、平成３０年度に浜松市からコミュニティ・スクール推進モデル校に指定され

　ているのです。これまでも情報はお伝えしてきましたが、ＣＳだよりをとおして改めて

　皆様に知っていただくくことになりました。どうぞよろしくお願いします。

　【その１】

　「ＣＳ」って何？　→　学校運営協議会を設置している学校のことです。

　そして、浜松市のＣＳの理念・目的は以下のとおりです。

　○児童生徒及び地域の現状並びに学校の課題を捉え、特色ある学校づくりを推進すると

　　ともに未来創造への人づくり及び市民協働による人づくりに資することを理念とする。

　○保護者及び地域住民等の対象学校の運営への参画を促進し、もって当該運営の改善及

　　び児童生徒の教育活動の充実を図ることを目的とする。

　【その２】

　Ｃ Ｓ だ よ り
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　【その２】

　学校運営委員会ではどんなことを話し合うの？

　　①学校運営に関すること

　　②学校運営に必要な支援に関すること

　    ③児童生徒の健全育成に関すること

　【その３】

　学校運営協議会の機能は何？

　　①校長が作成した学校運営基本方針の承認をする。

　　②学校運営について教育委員会や校長に意見を述べることができる。

　　③教職員の任用に関して教育委員会に意見を述べることができる。（ただし、あらか

　　じめ校長の意見を聴取しなければならない。また特定の職員に関することは除く。）

　　もう少し分かりやすくしますと、①では校長先生の方針説明の後、質疑応答が行われま

　す。その上で方針を承認する手順になります。②は運営の内容について、細かい点で意見

　を出します。たとえば、学校評価アンケートの質問の文章をわかりやすくして欲しいとか

　「模擬会社きりやま」のあり方について再考を促すとか、コロナ禍で子どもの運動量が

　減っているのではないか、など様々あります。

　　子供のことや学校のことを真剣に考えている学校運営協議会委員は「学校の辛口の

　友人」であり「応援団」でもあるのです。

　ここで、今年度のメンバーを紹介します。

　　１　会長：　鈴木　知成（保護者）

　　２　副会長：松田　好道（地域住民）

　　３　委員：五十川　亜純（保護者、学校支援ＣＤ）　　　

　　４　委員：池田　信子（主任児童委員）

　　５　委員：廣瀨　稔也（保護者、学校支援ＣＤ）

　　６　委員：萬立　芳朗（地域住民） 　　　鈴木知成さん 　　松田好道さん

　　７　委員：山本　培代（地域住民）

　五十川亜純さん 　池田信子さん 廣瀨稔也さん 萬立芳朗さん 　　山本培代さん

　　令和５年度は５回の学校運営協議会を予定しています。第１回は５月１１日に行いまし

　た。内容はホームページにアップされますのでご覧ください。またどなたも傍聴ができま

　すので、ホームページで日程をご確認の上、学校までお知らせください。

　（☎５２８－３１３１　山下まで）

　　ＣＳだよりでは、学校運営協議会のことを広くお知らせをしていきます。

　どうぞ質問もお寄せください。

ＣＳディレクター　田力里枝


